

« De la dolce vita à la rencontre de Dieu »

Alessandra Borghese au Centre universitaire « Les Ecoles », le 11 mai 2005

27/05/2005

« Je vois que les Parisiens ont la foi ! » ont été les premiers mots de la princesse Borghese, qui découvrait la foule rassemblée au Centre Universitaire Les Ecoles pour écouter le témoignage de sa conversion : un trésor à partager.

Son amie la Princesse Gloria von Thurn und Taxis, qui l'accompagne, lui pose alors la question centrale : « Alessandra, comment vous êtes-vous convertie ? » « La religion n'avait plus aucun rôle dans ma vie », raconte Alessandra. « J'ouvrais le tiroir Dieu quand j'avais besoin de quelque chose ». Matériellement elle a tout, mais la joie est absente de cette vie un peu frivole comme elle la qualifie elle-même. C'est par le biais de son amie Gloria qu'elle se rapproche de Dieu, en la voyant assister fidèlement à la messe. « Il n'y a pas de hasard » affirme-t-elle, consciente que Dieu la cherchait. Un prêtre l'a beaucoup aidée sur le chemin : « ce qui est écrit dans les Evangiles, je l'ai retrouvé dans ma vie ».

« Aujourd'hui je peux dire que la foi est la plus grande richesse de ma vie, car je sais que je ne serai plus jamais seule ». Et d'encourager ceux qui

hésitent encore : « Jésus nous attend derrière la porte, prêt à entrer. Nous ne devons pas avoir peur, car nous avons tout à gagner ».

Gloria, assise à côté d'Alessandra, reprend : « Comment le pape Jean-Paul II a-t-il réagi, en apprenant votre conversion ? » Alessandra raconte alors qu'elle a eu la chance, en tant que journaliste, de se trouver dans l'avion du Pape lors de son dernier voyage à Lourdes et de pouvoir lui raconter sa conversion. « Etre là, c'était déjà avoir gagné à la loterie, j'ai vu en lui un frère prêtre, et cela a été un grand cadeau du Ciel ».

« J'ai eu aussi la fortune de connaître le cardinal Ratzinger ». « C'est quelqu'un de très sensible, très ouvert, très simple...et le saint Thomas d'Aquin de notre temps ».

Après quelques autres questions, la soirée s'est terminée par une séance

de dédicaces. Alessandra et Gloria ont accepté de laisser quelques mots dans le « livre d'or » de la résidence avant de quitter une maison encore très animée...

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/de-la-dolce-vita-a-la-rencontre-de-dieu/> (24/12/2025)